

Factura por hospitalización

RAÚL OTAIZA SALDÍAS

Llevo varios días intentando obtener de Clínica Dávila una factura o documento detallado por una hospitalización de 12 días y el tratamiento de fractura de muñeca izquierda. No contestan el anexo del teléfono, tampoco acusan recibo de la solicitud por *e-mail*, y no hay forma de saber si trabajan para los pacientes. Este documento lo exige la aseguradora.

 **RESUELTO.—** Línea Directa remitió oportunamente este caso a Clínica Dávila, sin obtener respuesta. Fue el lector —muy agradecido— el que nos avisó que se solucionó.